
令和４年第８回うきは市教育委員会定例会会議録

開催日時 令和４年８月２日（金） １８時００分～１８時１５分

場 所 うきは市役所 西別館 第１会議室

招 集 麻生 秀喜（教育長）

出席委員 家永 由里子（委員） 處 愛美（委員）

古賀 公彦（委員）

事 務 局 井上 理恵（学校教育課長） 山崎 穣（生涯学習課長）

田中 晃詞（指導主事） 河内 真一（教育総務係長）

報告事項 （１）いじめ問題対策推進委員会の報告について

（２）区域外就学について

（３）児童生徒指導上の諸問題に関する実態調査(令和４年６月末月例報告)について

そ の 他 （１）令和４年８月分 主な行事予定

教育長

事務局

ただ今からうきは市教育委員会会議規則第３条第２項の規定によ

り、定例教育委員会を開催いたします。

会議の日程は本日限りといたします。

本日の議事録署名者には、家永委員を指名いたします。

諸般の報告についてですが、小学校については先日江南小、千年小が玄海

の家に日帰りで行っています。中学校については中体連の県大会があり、ソ

フトボール部、水泳部、陸上部等が参加しております。特に陸上の３，００

０ｍは好成績であり全国大会に出場が決定しています。また吹奏楽コンクー

ルに２校出場しています。新型コロナの影響については出校日にもきちんと

把握したいと思いますが現在は市内の学校全体にまん延しているという状況

ではありません。

中体連の関連ですが、県大会や全国大会に出場する際、立て看板を設置し

ておりましたが、道路管理者や警察の方から道路法上設置できない箇所に設

置していることが見られ、設置をしないように要請があっております。今後

は学校を含めた公共施設に設置をしてもらうよう案内することとしておりま

す。



教育長

事務局

教育長

事務局

教育長

事務局

教育長

報告事項について、事務局お願いします。

報告事項（１）いじめ問題対策推進委員会を７月７日に開催しています。

その際の報告内容は、令和３年度の課題についてで、他市と比べるといじめ

の認知数は少ないわりにｉ－ｃｈｅｃｋの結果で人間関係にストレスを感じ

ている子が多い傾向にあること。また令和４年度の取り組みとしてＳＮＳの

問題について児童会・生徒会の合同会議で取り組んで行くことを報告してお

ります。その他として、各学校のいじめに対する取り組みについても報告し

ております。

第２回の会議については、いじめ問題対策連絡協議会と合同で開催の予定

です。

報告事項（２）区域外就学について今月は該当はありません。報告事項（３）

児童生徒指導上の諸問題に関する実態調査について、小学校でいじめが６件

報告があっています。内容については、いやなことを言われた、無視された

というもので児童への指導と保護者に報告をして解決済みで現在見守りを実

施しています。不登校兆候は１２名、不登校は２校で５名です。中学校でい

じめ認知件数は０件、不登校兆候は６名、不登校は１８名です。

その他について、事務局お願いします。

その他の（１）行事予定表により８月の主な行事予定を説明。

８月２２日から２４日で実施予定のイングリッシュキャンプについては今

年度より新規で実施するものです。現在ＡＬＴの派遣委託をしているＮＯＶ

Ａと共同で実施する事業で中学生を対象にし、３日間英語だけで過ごし、最

終的に英語によるプレゼンテーションをするという内容です。

８月１日から４日のＡｃｔｉｖｅ Ｌａｂの事業でうきは市から壱岐市へ

訪問する予定でしたがコロナの影響により中止しています。その関連で８月

２０日の子ども議会も中止を決定しています。８月２４日から２６日の壱岐

市からの受け入れについては先方が実施するかどうかを協議中です。

Ａｃｔｉｖｅ Ｌａｂは訪問先で感染した場合の１０日間の隔離の課題を

クリアするのが困難であるため中止しております。

全ての審議が終了しましたので、第８回教育委員会を閉会いた

します。



次回 定例教育委員会開催日程

９月１日（木）１８時００分～

うきは市役所 西別館 第１会議室


